

REPORTER

Sukseskan Pemilu 2024, Lapas Kembangkuning Terlibat Aktif dalam Bimtek KPPS

Narsono Son - CILACAP.REPORTER.CO.ID

Jan 30, 2024 - 12:59



Sukseskan Pemilu 2024, Lapas Kembangkuning Terlibat Aktif dalam Bimtek KPPS

CILACAP – Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Kembangkuning Nusakambangan mengikuti Bimbingan Teknis (Bimtek) Pemungutan dan Perhitungan Suara Kelompok Panitia Pemungutan Suara (KPPS) TPS Lokasi Khusus Lapas Nusakambangan – Cilacap, Selasa (30/01/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri petugas lapas yang menjadi KPPS se Nusakambangan – Cilacap dan diadakan di Hotel Dafam, Kabupaten Cilacap.



Kegiatan tersebut diadakan sebagai pelatihan mengenai hal-hal teknis dalam tugas KPPS mulai dari persiapan TPS, pencoblosan, hingga penghitungan suara. Anggota KPPS bertanggung jawab dalam melaksanakan tugas pemungutan suara di lembaga masyarakat tersebut.

Bimtek tersebut bertujuan untuk memastikan seluruh anggota KPPS memahami tugas dan tanggung jawab mereka dengan baik, sehingga pelaksanaan pemungutan suara dapat berjalan lancar dan sesuai dengan aturan yang berlaku.

Dalam sesi bimbingan teknis ini, para anggota KPPS diberikan pengetahuan mendalam tentang alat pemungutan suara (APS), prosedur pemungutan suara, keamanan dan pengawasan, aturan pemilu, dan tugas masing-masing anggota KPPS.

Simulasi pemungutan suara juga dilakukan untuk memberikan pengalaman langsung kepada anggota KPPS dalam menghadapi situasi yang mungkin terjadi selama proses pemungutan suara.

Bimtek ini menciptakan platform efektif untuk pertukaran pengalaman dan pemahaman yang lebih baik mengenai tugas-tugas pemungutan suara

Angga Surya Putra selaku Kepala Urusan (Kaur) Kepegawaian dan Keuangan mendukung penuh petugas Lapas Kembangkuning mengikuti Bimtek sebagai anggota KPPS



"Angga mengatakan bahwa Bimtek KPPS dapat menciptakan platform efektif untuk pertukaran pengalaman dan pemahaman yang lebih baik mengenai tugas-tugas pemungutan suara. Sehingga mereka siap sepenuhnya untuk melaksanakan tugas mereka dengan baik sebagai anggota KPPS," ungkapnya.

(Wahyu)